

～末広町通り活性化事業～

優勝チームがバスケットボールのプロチームと対戦できるストリートバスケット大会を開催して商店街活動をアピールしたほか、抽選会の景品を当日会場で発表する「ミステリーセール」を実施することで新規来街者の増加を目指した。

所在地：富山県高岡市末広町8-13
TEL：0766-22-0270 FAX：0766-22-0855
URL：<http://www.fan.hi-ho.ne.jp/nils-sekiya/suehiro-info.htm>
組合員数：42名
商店街の類型：地域型商店街

商店街の概要と事業を実施した背景

末広町商店街は、J R 高岡駅前から万葉線(路面電車)末広町駅にかけての線路沿いに位置し、飲食、ファッション、サービス等生活に密着した業種で構成されている。平成27年3月に北陸新幹線が開業したが、新駅は街の中心部から1.5km南に設置されたため、高岡駅を利用するビジネス・観光客の来街が減ることが予想され、地域住民を顧客として取り込む必要に迫られている。そこで、地域住民の来街を促すため、ストリートバスケット大会に加え、抽選会の景品をミステリーとした「ミステリーセール」を実施した。



実施した事業の概要

①第20回記念 3 on 3 ストリートバスケット大会

高岡七夕まつり期間中に3人対3人のストリートバスケット大会を開催しているが、今回は第20回記念大会に因んで、優勝チームは本年初めてB Jリーグで優勝を果たした富山のプロチーム「富山グラウジーズ」と対戦できるとしたことで、宣伝効果が飛躍的に高まった。

トーナメント中は、グラウジーズの選手が解説を行ったほか、グラウジーズ専属チアガールが試合に華やかさを添えた。グラウジーズの人気により、出場希望の問い合わせが殺到し例年以上の観覧客数・盛り上がりを見せたことで、商店街の認知度アップにつながった。



②ミステリーセール

景品を当日会場で発表するくじ引き抽選会を売り物にした「ミステリーセール」を実施し、各店舗前でワゴン販売や模擬店・屋台をオープンしていつもの商店街とは違った雰囲気で買い物を楽しんでもらった。

模擬店・屋台での大仏焼き、昆布スイーツ、野菜等高岡の特産品の販売や子供ゲームコーナーなどにより子供連れの家族にも好評で、新規来街者も多く、各店舗の活性化につながった。



成果と成功の要因

高岡七夕まつりの開催期間にストリートバスケット大会を開催、さらに期間中は商店街内にジャンボ七夕飾りを設置することで注目を集め集客力を上げることができた。また、ミステリーセールでは「ミステリー」への興味もあってか予想以上に来街者を増やすことに成功した。実施にあたっては、地域の福祉団体にチラシ配布のお手伝いや出店をお願いしたが、来街者だけでなく出店者側からも好評で、地域コミュニティの強化・商店街のイメージアップにつながった。

商店街では平成25年度から、若手経営者の企画・運営でナイトバザールなどを実施しており、若手経営者がそれまで培ってきた経験を活かし、責任を持って、早い段階から準備を始めたことが今回の成功の要因だと考えている。

今後の取り組み

今後も事業を継続し、ストリートバスケットの街というイメージを定着させるとともに、子ども連れでも楽しめる飲食・物販・サービス等の店舗を誘致することで若い世代の来街を促す。賑わいを創出することで商店街が安心で安全な場所となると考えている。また、アーケードを活用して顧客化につながるような新たな企画も工夫ていきたいと考えている。企画・運営には組合員が自主的に取り組み、商店街の顔が消費者に見えるようにして、それが店舗経営に生かされるよう努めていく。資金については、商店街負担に加え、行政やまちづくり会社との連携のほか地域企業の協賛金も得ながら賄っていく予定である。